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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩  会報委員長◇坂井 宰 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

本日の進行(12:30) 

逗子警察署 渡邊敏郎署長

「警察業務の紹介」 

―次回のお知らせ― 

2 月 10 日(12:30) 

山村修史氏 

「LED 照明について」 

     ≪ 第 2376 回  例会記録  2011 年 1 月 27 日≫       

出席報告 会員数 40 名(出席免除 7 名) 出席数 25 名 出席率 71.43% 前回修正出席率 50.00％

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                      

今日のフォーラムは「友好クラブについて」がテー

マです。国際奉仕の安藤委員は色々な国を周って経験

豊富です。今日の話し合いを受けて 50 周年に向けて

委員会で取りまとめることになると思います。 
さて、我が国もグローバル化しています。新聞では

豊橋でも鳥インフルエンザが見つかったと報じてい

ます。島根が最初で、宮崎、鹿児島、愛知と増えてき

ました。鹿児島では菌を鶴が運んできたと言われてい

ます。我が国は野鳥の保護をしていますが、その中で

どう対応するか。病原菌の繁殖を抑えなければならな

いので飼育業者は全殺処分しなければなりません。し

かし全殺処分となると、需給のバランスが崩れ不安定

になり、業者は経営が苦しくなります。防疫体制の中

でどう対処するか考えなければなりません。 
又、日本脳炎菌の一種でウェストナイル熱という病

気がアメリカで発症しています。飛行機が運んだと言

われていますが、グローバル化と共に色々な問題が起

きていることを意識して解決に臨むことが重要です。 
 

■報告 
石田幹事：＊未来の夢計画(冊子) ＊第２グループ I.M. 3/5 鎌倉パークホテル 13:00～ ﾎｽﾄ鎌倉大船 RC 
＊青少年交換ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 2/5 神奈川女性ｾﾝﾀｰ 14:00～ ＊国際親善奨学生ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 2/19～20 神奈川女性ｾﾝﾀｰ 
＊7 回 IA 合同会議 2/12 神奈川女性ｾﾝﾀｰ 15:00 ＊逗子開成吹奏楽部×海上自衛隊ｼﾞｮｲﾝﾄｺﾝｻｰﾄ 2/13(日)14:00 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 15 回中高生ディベート大会開催 1 月 29 日 於:逗子市役所 
高校生 2 チーム、中学生 8 チーム参加 

優勝、準優勝、3 位チームに逗子クラブ矢部会長よりメダルを贈呈。 

ガールスカウト神奈川県第 39 団 
塚野晴美様より感謝状を受領

【感謝状】 日本のガールス

カウト運動 90 周年にあたり永

年にわたるガールスカウト運

動発展へのご貢献を讃えここ

に深く感謝申し上げます。 
㈳ ガールスカウト日本連盟 



 
 

フォーラムリーダー

 

国際奉仕フォーラム  「海外の友好クラブを模索」     

担当：国際奉仕委員会 鈴木久彌委員長 安藤脩二副委員長 

国際ロータリーのネットワークを活かし、世界の国々と人的・経済的な交流を

基に奉仕活動を行うことを目的とし、次年度創立 50 周年を迎えるに当たり海

外に友好クラブを作りたいと考えている。条件として良いと思われるのは 

1．日本から 2～3 時間以内で人的交流のしやすい国 ２．言語は英語圏・中

国語圏（基本としてコミュニケーションがとれる） ３．温暖な気候の地  

 

テーブル１ 

◆山本(三)会員：サイパン、 

グアム、台湾、ウラジオ 

ストク、ベトナム、サイ 

パン、フィリピンなどの 

名が挙がったが、近い羽 

田空港を利用し、日本語を話す人が多い台湾が有力

候補ではないか。 

◆渡邊会員：台湾には日本語で例会をするクラブがあ

り、近くて安全であるので、お薦め。 

テーブル 2 

◆高洲会員：ハワイ、タイ、 

サイパン、グアムなどが 

挙がった。タイは親日で 

住みやすく、ロータリー 

の方々は英語を話す。 

 

◆臼井会員：日本から 2～3 時間、は無理ではないか。

例えばタイなど、文化の違う国の方が面白い。 

テーブル 3 

◆岩瀬会員：日本語が通じる 

台湾が良い。IA の海外研 

修でも度々訪問している。 

女性ばかりのクラブが日本 

の姉妹クラブを探している 

とも聞いている。台湾の PG は日本語を話す人が多

いので、適するクラブを探してもらうこともできる。

羽田から 3 時間。 

◆安藤会員：新天安 RC はかつては日本語で話が出来

て良かったが、近年では日本語も英語も通じなくな

った。フィリピンは治安が悪い。グアム、サイパン

は治安が良く、年中暖かくトローリング、ゴルフな

どが楽しめる。個人的にはアプローチしてみたい。 

 

■ニコニコ BOX    本日合計 ￥ ４７，０００    累計 ￥１,２０９，０００  

矢部(房)君…国際奉仕フォーラムよろしく。2 月 18 日

日中チャリティーコンサートもあります 
鈴木(久)君、市川君、石田君、臼井君、山本(三)さん、 
矢島君…国際奉仕フォーラムよろしく。 
三宅君…友好クラブ？近い所がいいですね。 
毛利君…本日のフォーラム、盛大に！！ 
福嶋君…欠席が続きました。結婚祝いを頂きました。 
安藤君、篤君…電車の事故で遅れました。すみません。 
村松君…3 日間北陸に行ってきました。大雪でした。

逗子は寒くてもいいです。 
柳沢君、高洲君、草柳君…インフルが流行りだしまし

た。皆様ご自愛の程。受験生がんばれ。 
山本(由)君…1 月も終わりですね。 
山口君…良いお天気が続きますね。 
奈良さん…寒いです。 
矢部(光)君…今日で乾燥注意報連続 28 日新記録！！

雨が欲しい。 
渡邊君…中国吉林市訪問、－38℃ ビックリ。 
岩瀬君…長女が大学受験。本日取敢えず 1 校合格です。 
村田君…春の来ない冬はないよ。 
葉山君…声変わり？（風邪ひきです）

 
                   「2011 年のお年玉」 

私事ですが。1 月 10 日「成人の日」晴天、久し振りで職業柄振袖姿を見ようと散歩に出かけた。

まだろくに歩かない内に、膝に力が入らなくなり、千鳥足のようによろける様になり、自分でも 
おかしいなと思いながらも、酔っ払いの様な歩き方になっていたと思う。 

幅３m くらいの路地を、あっちへフラフラ、こっちへフラフラ止まろうとしても止めることができず、自分で

はだんだん焦って少し必死となってきたが、次第に駆け足になり、そのまま転倒してしまった。受け身の経験は

あるが、痛いの何の、畳とアスファルトでは痛さが違いすぎた。 

 幸い骨には異常がなく打撲で済んだが、あちこちにスリ傷だらけ、顔は絆創膏で「斬られ与三郎」の様、今年

はどうなるやら！！ 痛いお年玉を戴いた。念の為もともと悪い頭、この機会に覗いて見ることにしました。 

クラブ会報担当  石黒 毅 

ツ 痛ァー 


